
REQUERIMENTO Nº 101/2009

Súmula:
O Presidente da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos, requer 
autorização do Plenário da Câmara de Vereadores para emissão 
de ofício ao Conselho Municipal de Transito – CMUTRAM, 
requerendo informações e providências quanto à apropriada 
sinalização nos locais onde estão instalados os radares 
controladores de trânsito.

Senhor Presidente!
Senhores Vereadores!

No exercício das competências legais e regimental, especialmente 
com amparo no Artigo 177, alínea “a” e Art. 203 do Regimento Interno da Câmara de 
Vereadores,

REQUER

“autorização do Plenário da Câmara de Vereadores para emissão 
de ofício ao Conselho Municipal de Transito – CMUTRAM, requerendo informações quanto à 
operação e providências quanto à apropriada sinalização nos locais onde estão instalados os 
radares controladores de trânsito”.

JUSTIFICATIVA

O Vereador é o elo de ligação entre a sociedade civil e o poder 
público municipal.

Com muita frequência os duovizinhenses  tem procurado a Câmara 
de Vereadores desejando saber sobre o funcionamento, bem como questionando a inexistência de 
placas de sinalização apropriada, especificamente que delimitem a velocidade nos locais onde 
estão instalados esses radares.

Diante disto solicitamos apoio desta Câmara de Vereadores para 
dirigir ofício a esse órgão municipal para que de imediato tome as providências necessárias.

Plenário da Câmara de Vereadores,
em 07 de dezembro de 2009.

Vereador Hélio Capelesso – PDT
Proponente


